



Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación cuatrimestral de "Luchemos por la Vida" Asociación Civil (Autorización I.G.J. 635/90) -



Miembro de la "International Traffic Medicine Association".

Año 14 - Nº 27
Marzo - 2007

Director:

Alberto José Silveira

Colaboradores:

María Cristina Isoba
Daniel Casuscelli
María Guadalupe Silveira

Traductora:

Virginia Lopez Grandjean

Servicios del Exterior:

- Status Report (USA)

Diagramación:

Javier Silveira

Impresión:

Neoterói S.R.L.
Azara 50, Cap. Fed.

Redacción y

Administración:

LUCHEMOS POR LA VIDA
Bogotá 2348 P.B. "A" - (1406)
Buenos Aires - Argentina
Tel: (011) 4637-8090
Fax: (011) 4637-7899

E-mail: info@luchemos.org.ar

Sitio web:

www.luchemos.org.ar

Nota: Las notas firmadas expresan la opinión de sus autores y no necesariamente la de esta asociación.

Editorial

La entrega de los premios Luchemos por la Vida 2006, por undécimo año consecutivo, fue una interesante oportunidad para evaluar y apreciar que **algo importante está pasando en la Argentina** en este tema de los accidentes de tránsito.

Después de ver la terrible realidad de los mismos en imagen y sonido en uno de los excelentes programas premiados, y pese a que lo había visto antes varias veces, me resultó abrumadora, sobrecogedora, espantosa...

Creo que sólo hechos, actividad, trabajo inteligente, esfuerzos sin tregua, es lo que podemos ofrecer para cambiar tanta destrucción, tanta muerte absurda, tanto dolor....y empezar a construir en algún aspecto real un país un poco mejor, empezar a concretar, hacer realidad la utopía en la Argentina, lograr para todos un tránsito más seguro, humano y eficaz, y en el que nadie más muera en accidentes.

Las autoridades tienen un papel y una responsabilidad indelegables. En estos 16 años y medio que tiene nuestra lucha es poco y casi nada lo que han hecho las autoridades a todo nivel, desde las máximas autoridades de la Nación hasta los intendentes de los pueblos más pequeños. Y de ellas no cumplen la responsabilidad que es más elemental y obvia de toda autoridad: **hacer cumplir las leyes que están vigentes** y que en el tránsito tantas vidas podrían salvar, especialmente si **controlaran y sancionaran el exceso de velocidad, el alcohol detrás del volante y la falta de uso de los cinturones de seguridad y los cascos** y a la vez nos dieran ellos el buen ejemplo de su cumplimiento. Otras asignaturas pendientes son el otorgamiento serio y responsable de las licencias de conducir, una planificación urbana para la seguridad vial, la educación vial sistemática y continua en todas las escuelas argentinas, etc.

Pero prefiero ahora referirme a aquellos que sueñan, o mejor dicho que **soñamos con un país mejor**, y no sólo en el tránsito, y que además **estamos dispuestos a trabajar, a invertir tiempo, esfuerzos, dinero para lograrlo** porque estamos convencidos que, pese a todo lo negativo que podamos señalar, todo lo que nosotros o ustedes puedan hacer es positivo y ayuda a cambiar la realidad.

Hoy en día hay empresas que comenzaron a trabajar muy seriamente para aumentar la seguridad vial de su personal; pero no se quedaron ahí: están difundiendo el tema hacia toda la comunidad. Hay otras que a solicitud de Luchemos, modificaron, agradecidas, publicidades contrarias a la seguridad vial.

Hubo este año excelentes producciones televisivas en cuanto al tema integral del accidente de tránsito y su prevención, y que hemos premiado.

Hay padres y madres devastados, pero que sacan fuerzas de su dolor para trabajar para que a otros no les pase lo mismo.

Hay medios comprometidos generosamente en la difusión de la campaña de prevención de Luchemos, y periodistas comprometidos con el tema.

Algo bueno está pasando en la Argentina. Puedo decir con alegría y esperanza que ya no estamos tan solos en Luchemos por la Vida, que hay otros que también están luchando a nuestra par, y a todos ellos, queremos darles las gracias, en nombre de todos aquellos que lleguen a salvar sus vidas gracias a su generoso esfuerzo...

Dr. Alberto José Silveira

Presidente de Luchemos por la Vida